

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º

Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

## La gran sorpresa

No cabe duda, pese a lo que digan ahora algunos políticos catalanes, que el viaje y sucesivas entrevistas, con Suárez y el Rey, del presidente de la Generalitat en el exilio ha significado una sorpresa de categoría para todos menos para quienes llevaban la jugada en la manga.

La llegada de Tarradellas a la capital de España ha cogido desprevenidos a todos los parlamentarios salidos del 15-J, por mucho que —repetimos— algunos lo quieran negar. Era algo impensable, imprevisible y que da un nuevo y muy distinto prisma a las negociaciones para la recuperación de las instituciones autonómicas catalanas. El señor Tarradellas ha puesto en práctica lo que hace tiempo venía diciendo: que no estaba dispuesto a negociar más que con quienes tuvieran el poder.

Si que es cierto, también, que ha vuelto a ratificar algo que ya había dicho en otras ocasiones, esta vez a través de la carta cursada a Reventós, en su calidad de presidente de la Permanente de la Asamblea de Parlamentarios constituida el pasado sábado en el Parque de la Ciudadela. Y es que «no cerrará ninguna negociación» sin la aquiescencia de los partidos políticos catalanes. Pero eso no deja de ser anecdótico en estos momentos. Lo realmente importante es que la acción del señor Tarradellas le ha dado la iniciativa de la restauración —a más o menos corto plazo— de la Generalitat al Gobierno del señor Suárez y que los parlamentarios catalanes han debido reaccionar con toda rapidez, encajando la política de hechos consumados del viejo presidente.

En consecuencia, se han precipitado a respaldar su gestión en Madrid, haciendo suyas las negociaciones del señor Tarradellas, pero eso no ha sido más que una cabriola que se han visto obligados a hacer los parlamentarios, puesto que su intención era, sin duda, que la Asamblea de Parlamentarios obligara al Gobierno a tomarse muy en serio la cuestión autonómica catalana. Esto no quiere decir que la reunión del sábado pasado en el antiguo Parlament no haya podido acelerar la operación Tarradellas, obligando al señor Suárez y a sus amigos políticos catalanes a precipitar decisiones, pero la realidad es que el hombre de Sant Martí Le Beau, ha dado el aldabonazo. Veremos como acaba la cuestión, que no deja de estar planteada en un terreno apasionante. Veremos.



## Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

### GENEROSIDAD DEL CLUB NATACION

ASVAT ha recibido una amable comunicación del presidente del Club de Natación, Luis Doménech Pardo, en la cual se comunica el acuerdo del Club de dar entrada totalmente gratuita a los jubilados, desde los 60 años de edad, en sus instalaciones. Lo que se da a conocer y se agradece.

### EXCURSIONES DE ASVAT

Este mes la excursión se anuncia para Cap Sa Sal Bagur y Palafrugell. En agosto a la bahía de Rosas. En septiembre, a Berga. En octubre a Vilafranca del Panadés. En noviembre «matança del porc» y en diciembre Granollers, sesiones recreativas. Para inscripciones en ASVAT, antigua Casa Sindical, a las 10 de la mañana lunes, martes y miércoles.

### INAUGURACION DE LA MUTUA

La Mutua, una de las obras más grandes de los granollerenses en los últimos años, va a inaugurarse el día del Carmen, su patrona, o sea el 16 de julio. Ha costado el edificio de la Mutua 125 millones de pesetas hasta el momento y atiende a 40.000 familias la acreditada y popular entidad. Los actos inaugurales forman una trilogía interesante a saber, arte (concurso de pintura rápida), acto oficial (homenajeando a los médicos más antiguos) y sardanas y festejos folklóricos (tres coblas, castellers, Nens y fuegos artificiales desde la altiva terraza de la Mutua). Y unos granollerenses dirigiendo con eficacia una entidad que se preocupa intensamente de la salud vallesana.

### HUBO CESE PRESIDENCIAL

En fútbol hubo cese de presidente y directiva. «Pleguem», dijo Juan Guitet Tramunt y quedó nombrada una gestora con José Marata (presidente), Joaquín Martí, Fernando Ariño, Luis Torres, Pedro Moyano, Vicente Buñuel y Antonio Botey. En general, magnífica gestión la del equipo Guitet, que será recordada. Se debatieron los estatutos que van a suplir los de 1940 y se habló de dinero: ingresos, 4.762.035 pesetas y gastos, 6.110.251 pesetas. Parece que el Barcelona va a darnos más o menos, un millón de pesetas. No es tan generosa la Asociación de Deportes. Lo que sí que falta resolver es como llenar las gradas de aficionados, al revés de lo que sucede en campos como los del Canovellas y La Garriga.

### PREMIO DE 100.000 PESETAS

Se anuncia que el TAC convocará en breve el premio de teatro, para el 15 de octubre. Este premio lo surten las arcas municipales.

### LA DEFENSA DEL PATRIMONIO ARQUEOLOGICO

Parece que el patrimonio arqueológico catalán tiene buenos padrinos, a través de organizaciones diversas dentro del marco catalán. Conservar la piedra que embellecieron nuestros antepasados y defenderla es bueno y santo. En el Museo de Granollers se han dado lecciones de como conservar y acrecentar este patrimonio.